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В педиатрической практике дилатационная кардиомиопатия (ДКМП) является ред-

ким диагнозом. Нами описан случай ДКМП, развившейся на фоне центронуклеарной 

миопатии 5 типа (CNM5) у девочки 8 лет. Манифестация заболевания с неврологической 

симптоматики и наличие ранее не описанной в литературе мутации гена SPEG затруднили 

и отсрочили своевременную диагностику и лечение заболевания. Попытки консерватив-

ной и оперативной коррекции возникшей декомпенсированной сердечной недостаточно-

сти в данном случае были безуспешны. 
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Dilated cardiomyopathy (DCM) represents a rare diagnosis in pediatric practice. We de-

scribed the case of DCM, developed against the background of centronuclear myopathy type 5 

(CNM5) in a girl 8 years old. Manifestation of the disease with neurological symptoms and pres-

ence of previously undescribed SPEG mutation has hampered and delayed timely diagnosis and 

treatment of the disease. Attempts of conservative and operative correction of the decompensated 

heart failure (HF) in this case were unsuccessful.     
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